

Zürich, 27. März 2018

Die Zeit heilt nicht alles;  
aber sie rückt doch das Unheilbare  
aus dem Mittelpunkt.

Ludwig Marcuse

Nach einem erfüllten Leben nehmen wir Abschied von meiner Mutter,  
Schwiegermutter, Grossmutter und Urgroßmutter

# Berta Hausheer-Engelhard

27. Dez. 1919 bis 19. März 2018

Sie ist nach einem kurzen Aufenthalt im Triemli Spital friedlich  
eingeschlafen. Wir alle werden sie vermissen.

In stiller Trauer:

Elsbeth und Richard Gujer-Hausheer  
Susanne und Luzius Urech-Gujer  
mit Philipp, Tobias und Ramona  
Roger und Jenny Gujer-Eigenmann  
mit Andrina und Laurin

Die Trauerfeier fand im engsten Familienkreis statt.